

ECONOMÍA

# Ecopetrol tiene un nuevo presidente Ricardo Roa Barragán



Por [Anyoli Rodriguez](#) | Publicado 12 abril, 2023



La junta directiva de [Ecopetrol](#) designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo presidente. Asumirá el cargo el 30 de abril de este 2023.

En un comunicado que publicaron el 11 de abril, la Empresa Colombiana de Petróleos ([Ecopetrol](#)) informamos que Ricardo Roa Barragán fue designado como el nuevo presidente de esa compañía para reemplazar a Felipe Bayón.

El funcionario tendrá que asumir el cargo antes del 30 de abril y fue elegido luego de las deliberaciones que hubo en la Junta Directiva de la petrolera [colombiana](#).

Este proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) S.A. y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel.

La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de [Ecopetrol](#).

Este proceso se llevó a cabo en varias etapas: en la primera, la compañía internacional de selección identificó a los candidatos para el cargo, segundo, se hizo un filtro para escoger un número reducidos de aspirantes que fueron entrevistados por la Junta Directiva, donde posterior a varios análisis que realizaron eligieron a Roa Barragán.

## El nuevo presidente de [Ecopetrol](#)

El nuevo presidente de [Ecopetrol](#) es egresado de la Universidad Nacional de Colombia y cuentan con una especialización en sistemas gerenciales de ingeniería que realizó en la Universidad Javeriana.

Con más de 30 años de experiencia, líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético. Ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras (EEH)

Por lo tanto, el nuevo presidente de la petrolera colombiana publicó una carta en su cuenta oficial de Twitter en la que agradeció su designación como sucesor y expresó su compromiso con la misión corporativa y de los holders del

### Entradas Recientes

- + Abiertas Inscripciones para Subsidio 2023 "Mi Casa Ya" Conozca Paso a Paso Cómo Obtenerlo
- + Marranitas colombianas, una preparación simple y muy deliciosa.
- + 5 estilos de cortes de cabello para las mujeres
- + ¿Es bueno bañarse cuando tienes gripe?
- + Se desploma el dólar: No para de caer el precio de la divisa, ya va rumbo a los \$4.300.
- + Presuntamente "Drogado y borracho" apareció un alcalde tras desvestirse y hacer un show en una discoteca.

### Entradas Recientes

- + Abiertas Inscripciones para Subsidio 2023 "Mi Casa Ya" Conozca Paso a Paso Cómo Obtenerlo
- + Marranitas colombianas, una preparación simple y muy deliciosa.
- + 5 estilos de cortes de cabello para las mujeres
- + ¿Es bueno bañarse cuando tienes gripe?
- + Se desploma el dólar: No para de caer el precio de la divisa, ya va rumbo a los \$4.300.
- + Presuntamente "Drogado y borracho" apareció un alcalde tras desvestirse y hacer un show en una discoteca.

### Subscribe

¡Suscríbese a nuestro boletín para obtener nuestros artículos más nuevos al instante!

[mc4wp\_formulario]

### Inicio

Renta Ciudadana

Programas sociales

Colombia mayor

Economía

Familias en Acción

que agradece su designación y se comprometo a consoar la transición energética, una de las banderas del actual gobierno del presidente de la República, Gustavo Francisco Petro.

**Ricardo Roa Barragán**  
@ricroabar · Seguir

Gracias.

**Ricardo Roa Barragán**

Deseo agradecer a todos los miembros de la Junta Directiva el voto de confianza que han depositado en mí al designarme como el nuevo presidente de Ecopetrol. Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes. Consciente de la importancia y el valor que tiene Ecopetrol para todos los colombianos, mi compromiso es liderar con todo el rigor profesional, desde esta gran empresa, una transición energética justa y sostenible para beneficio de todo el país. Bajo mi liderazgo, Ecopetrol garantizará la seguridad y equidad energética en Colombia, potenciando el valioso capital humano y los recursos con los que cuenta la compañía. Asumiré el cargo a la mayor brevedad posible, y a partir de ese momento podré, en el marco de la institucionalidad del Grupo Empresarial Ecopetrol y su gobierno corporativo,

11:20 p. m. · 11 abr. 2023

764 Responder Compartir

[Leer 161 respuestas](#)

“Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes. Consciente de la importancia y el valor que tiene Ecopetrol para todos los colombianos, mi compromiso es liderar con todo el rigor profesional, desde esta gran empresa, una transición energética justa y sostenible para beneficio de todo el país”, expresó.

Señaló que garantizará la seguridad y equidad energética en el país, así como potencializará el capital humano con el que cuenta la compañía en la actualidad, así como afirmó que asumiría el cargo a la mayor brevedad.

Ricardo Roa es muy cercano al jefe de Estado, de hecho en enero del año pasado Petro lo nombró como gerente de su campaña presidencial en las pasadas elecciones. Pero su relación se remonta a la época en que el mandatario fue alcalde de Bogotá, donde se desempeñó como gerente de del Grupo Energía Bogotá (GEB).

### ¿Pueden los billetes de alta denominación ayudar a reducir la inflación?

Hace poco, Argentina anunció que lo haría en respuesta a la disparada de los precios que se ha apoderado del país, por tal motivo creen que los billetes de alta denominación ayudarían a frenar la inflación. Así mismo, con el fin de hacerle frente a las fuertes presiones inflacionarias, el Banco Central de Argentina (BCRA) ... Sigue leyendo

Wintor ABC

El nombramiento se estaba esperando desde marzo, tras la salida de Felipe Bayón en medio de controversias que suscitó por su aparente desacuerdo con la forma en que quieren desarrollar la transición energética en el gobierno Nacional, donde esperan pasar de la explotación de combustibles fósiles al uso de energías limpias.

**La transición hay que hacerla ordenada.** Una reflexión: Colombia tiene 16 o 17 millones entre vehículos, motocicletas, camiones buses. Todos los años entra al parque automotor más o menos un millón de motocicletas. Uno diría convirtamos todas esas en motocicletas eléctricas o a gas. Claro que es posible, pero eso va a tomar tiempo. Entonces hay que hacerlo de manera ordenada

**Gustavo Petro**   
 @petrogustavo · [Seguir](#)  
 Representante gubernamental de Colombia

He designado a Ricardo Roa Barragán, ex gerente de TGI y de la EEB en Bogotá Humana, como gerente nacional de mi campaña. Lucy Soto será la auditora nacional.



5:29 p. m. · 21 ene. 2022 

 3,9 mil  Responder  Compartir

[Leer 216 respuestas](#)

FUENTE: [INFOBAE- EL TIEMPO](#)

TAGGED: [ECONOMIA](#), [ECOPEtrol](#), [Presidente](#), [winton abc](#)

[PUBLICACIÓN ANTERIOR](#)

[SIGUIENTE PUBLICACIÓN](#)



5 Batidos saludables para ganar masa muscular

Verifique Listados de Beneficiarios 2023, Link Oficial Renta Ciudadana



abril 2023

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

« Mar

**WINTOR ABC**  
 Informativo

